

杜の風

校長 森 薫

◎部活動の市内・市外の練習試合等の自粛（じしゅく）延長について

- ① 群馬県の新型コロナウイルスの警戒度『3』が継続していること
- ② 感染者数が日に日に増加傾向にあること（予断を許さない状況にあること）
- ③ 市内小中学校に於いて、PCR検査対象者が増えていること

上記の理由で、令和3年1月11日（月）まで、市内・市外の練習試合等（合同練習を含む）の自粛の延長が決定しました。

校内の部活動でも、小まめなうがい・手洗い・消毒・換気を継続して行いましょう。また、休憩時などはマスクを着用し、感染防止・感染拡大防止をしましょう。

大会等の実施については、主催者の判断となります。頑張り、2.1年生！！

◎私立高校の単願・併願の願書提出が始まりました。

3年生、私立高校の願書等の作成、ご苦労様でした。

先週から3年生の先生が、それぞれの高校に願書の提出に行っています。校長印が必要ですので書類に印を押していますが、『合格しますように』と願いながら一枚一枚押しています。

早い学校では、冬休み中の1月5日（火）から入試が始まります。あと3週間ですね。頑張ってください。明日からは、面接の練習も始まります。どの学校でもなぜその学校を志望したのかを質問する高校が多いです。しっかりとした答えが言えるように準備しておきましょう。

体調管理もしっかりと行いましょう。学校も、インフルエンザや新型コロナウイルスの校内感染が起こらないように取り組んでいます。皆さんも体調が悪かったら大事をとって家で様子を見る、早めに医者に行くなどするようにしましょう。

感染症の病気にかかってしまった場合には、中学校から連絡をし、別室で受検する等配慮してもらえる学校もあります。このような場合も今後想定されます。あわてずに対処するようにしましょう。

頑張り、3年生！！